



マークの付いた行事は「石狩市 市民生活便利帖(動画版)」でもご紹介しています。 <http://benri.i-eris.tv/>



マークの付いた行事は「えりす いしかりネットテレビ」でもご紹介しています。 <http://www.i-eris.tv/>

## 4/23(水) 厚田漁港をきれいに

石狩湾漁協厚田地区女性部の20人が、厚田漁港のごみ拾いを行いました。春の雪解けとともに姿を現した大量のごみ。参加した部員たちは「お客様に漁港へ気持ち良く来てもらいたい」という思いを込めながらそれらを拾い、いい汗を流していました。

### Voice

漁港で暮らす私たちにとって、今回のごみ拾いはとても大切な活動だと思っています。海辺のごみはいろいろなものがありますが、根気よく続けていきたいです。  
(石狩湾漁協厚田地区女性部 部長 中井寿美子さん)



## 4/26(土) 緑苑台パークゴルフ場のオープン

今年は芝生が元気になるまでオープンを1週間遅らせました。それもあってか、待ちかねたかのように222人の方が来場し、抜けるような青空の下、コースを次々と回り、楽しそうにプレーを楽しむ姿が印象的でした。平坦な初級コースと、起伏に富んだ中級コースが人気で、11/9まで無休です。営業時間は7時から18時までと長く、15時以降は黄昏割引などもあります。皆さんもパークゴルフで汗を流しませんか!

### Voice

自宅から近く、トイレが3カ所もあるのがいいね。コースは水はけが良くなって芝が固定してきたので打ちやすくなりました。パークゴルフ歴10年で、町内の仲間と一緒に月に15回ほど来ていますよ。(黒田英雄さん)



## 4/26(土) 千本ナラまで

ゴールデンウィーク初日となったこの日、市道の雪割りが終わり、千本ナラのすぐ近くまで行くことができるようになりました。写真ではまだ雪が残っていますが、これからの時期、山菜採りや自然散策、また浜益温泉の帰りに立ち寄り人たちにぎわいます。近場でお不動さんや展望台など癒やしのスポットも多いので、皆さんものんびりとしたひとときを過ごしに訪れてみませんか。

### Voice

千本ナラは話題になる場所ですね。誰が始めたか分かりませんがしゃもじに願い事を書くとか。ただ、時々山菜採りで行方不明になったとかいう話を聞くので、安全に楽しんでほしいですね。(宮田勉さん)



## 5/5(月・祝) 浜益温泉で満開

この日は初夏の気温が続き、春まっ盛りとなった浜益温泉では桜とこぶしの花が咲き誇っていました。ゴールデンウィークに合わせたように5/2に咲き始め、5日にはほぼ満開となり、出前朝市第2弾と合わせて、訪れた人たちの目と胃袋を満足させていました。翌日は雨と風が強く、残念ながら花は散ってしまいましたが、これからは時期が遅い八重桜や梨の花、初夏を彩るさまざまな草花が見られます。

### Voice

いつもなら桜の花はまだまだ後なのに、今年は早いね。ゴールデンウィークで桜が咲いていて、天気が良くて、来てくれたお客さんたちはすっごくお得だよ!(田中富子さん)





まちの主な出来事を写真で振り返ります。

# まちの話題



## 4/12(土) 浜益ふるさと市場が出前朝市

浜益ふるさと市場が、JAいしかり地物市場「とれのさと」で出前朝市を開きました。晴天に誘われてオープンと同時に多くの市民が訪れ、新鮮で価格も手ごろなことから赤ガレイ、ゆでだこ、ホタテの順に売り切れていきました。急ぎょホタテを浜益から追加で取り寄せたものの、16時にはそれも完売。この日、販売に携わった12人の漁師たちにとっては、消費者に直接PRできる貴重な機会にもなったようです。

### Voice

青年部が「とれのさと」に交渉し、今回の開催となりました。思った以上に売れ行きがよく、次はもっと商品を用意したいですね。6/8までの日曜、浜益温泉やカフェ・ガルでも出前朝市を開きます。(石狩湾漁協浜益支所 佐々木祐哉さん)



## 4/18(金) 大豆の加工に挑戦!

二十四節気の一つで、穀物を育てる雨という意味の「穀雨<sup>こくう</sup>」。その穀雨に合わせて、「いしかり食と農のカレッジ」では、うかたまグループが日本の食文化の原点である大豆の講座を花川南コミセンで開催しました。うかたまグループは、いしかり農産物加工グループ連絡協議会が主催するもので、この日はいり大豆からきな粉や黒豆茶、手作り豆腐から出たおからではドーナツにも挑戦。参加者はそんな大豆の七変化に感激していました。

### Voice

うかたまグループの講座に参加して5回目です。豆腐作りに初めて挑戦しました。大豆の味が豊かで、家でもまた作ってみたいです。大豆はいろいろ加工できることは知っていましたが、あらためて実感できました。(秋田谷順子さん)



## 4/19(土) 気分爽快! 春を探そうウォーキング

晴天に恵まれ、春の陽気が感じられた「ウオー<sup>う</sup>の日」。約50人の市民が参加して、りんくるからスタートすると茨戸川沿いを元気にウォーキングしました。きれいな青空の下、参加者たちはおしゃべりしながら楽しく歩を進め、休憩ポイントでは、太陽の光で水面がキラキラ輝く茨戸川を一望。心身ともにリフレッシュしながら約6kmのコースを歩きました。

### Voice

天気が良くて気持ちよく運動できました。普段からよくウォーキングをしていて、少なくとも毎回1万歩ほど歩いています。このイベントにはよく参加しており、いろいろな方と交流しています。また次も参加したいです。(遠藤豊吉さん)



## 4/20(日) 厚田の小さなピアニストたち

厚田区内で活動するふるさとコーラスグループ「ルーラン」が、初の試みとなる「春のコンサート2014」を、戸田旅館で開催し、60人の聴衆が足を運びました。まずは、少し緊張した様子の子どもたちが登場し、ピアノ演奏を披露すると、続いて「ルーラン」が発表。美しい歌声が響いて、会場は温かな雰囲気になりました。

### Voice

いつもとは違って、たくさんの方がいる中で演奏し、ものすごく緊張しました。少し失敗したところもあったけど、それでも最後まで演奏できて、すごく楽しかったです。(左から田中七海さん、中井陽花さん、田中汐音さん)

